

VTB-Volleyball: Nachwuchsförderung wird intensiviert

Im Jahr des 150-jährigen Bestehens des Vareler TB wird die Jugendarbeit bzw. die Talentförderung im Nachwuchsbereich der Volleyballer intensiviert. Dafür stehen zwei erfahrene Spieler bzw. Trainer der ersten Mannschaft zur Verfügung. Weitere Einzelheiten enthält der Pressebericht der Nordwestzeitung:

[Pressebericht im Friebo vom 07.05.2011](#)

[Pressebericht in der NWZ vom 19.04.2011](#)

Veröffentlicht am:

14:29:34 23.04.2011 von *Siegfried Kluge*



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)